

BOLETÍN DE PRENSA No. 169 ->>

- Convenio entre UAA y Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas permitirá trabajar en agenda conjunta en temas de fiscalización, Sistema Anticorrupción y rendición de cuentas.
- Desprendido de este convenio, se buscaría que UAA fuera sede de diplomado de carácter nacional en materia de responsabilidad de servidores públicos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas del Gobierno del estado buscarán renovar convenio de colaboración para trabajar en una agenda conjunta en aspectos de capacitación sobre temas como la fiscalización, rendición de cuentas y sistemas anticorrupción.

Al respecto, el rector Francisco Javier Avelar González, al sostener una reunión con el titular de esta dependencia gubernamental, Miguel Ángel Martínez Berumen, manifestó que el cumplimiento de las obligaciones fiscales de cada organismo público así como una puntual rendición de cuentas, deben ser temas y compromisos preponderantes para tener una administración pública sana.

En este sentido, expuso que la Autónoma de Aguascalientes, a través de esta renovación de convenio que se buscaría concretar con la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas del estado, permitiría cumplir con estas metas planteadas que abonarán a mejores esquemas de fiscalización.

Finalmente, el rector de la UAA agradeció el interés y la confianza de esta dependencia estatal por establecer nuevos lazos de colaboración que se concreten en avances sustanciales en temas de fiscalización, rendición de cuentas, responsabilidad de servidores públicos, Sistema Anticorrupción, entre otros temas.

Por su parte, Miguel Ángel Martínez Berumen, secretario de Fiscalización y Rendición de Cuentas, manifestó que la Secretaría de la Función Pública (SFP) mediante una comisión permanente de contralores de todo México, designó a esta dependencia gubernamental la realización de un diplomado en materia de responsabilidad de servidores públicos, por lo que derivado de este acuerdo que se pretende renovar, se buscaría que la Máxima Casa de Estudios del estado sea la Institución en la cual se difunda y realice este diplomado de carácter nacional que busca fomentar una rendición de cuentas transparente.

Con ello resaltó que tanto la Autónoma de Aguascalientes como la entidad se proyectarían a nivel nacional al sumarse a los esfuerzos por contar con organismos públicos que realicen rendiciones de cuentas claras puntuales y apegadas a la ley, por lo que buscarán que en próximas fechas se trabaje la renovación del convenio.

Asimismo, Martínez Berumen destacó que este acuerdo que se pretende renovar, se trabajaría de manera conjunta en temas como fiscalización, desarrollo de un Sistema Anticorrupción, rendición de cuentas y más, temas competentes que deben atender puntualmente todo organismo público.

Finalmente, el secretario de Fiscalización y Rendición de Cuentas del estado destacó el interés por retomar una colaboración con la Autónoma de Aguascalientes, pues tras haber concluido la vigencia de este acuerdo, es indispensable renovar estos lazos para el fortalecimiento del quehacer de ambas instituciones.

